

In Memoriam **Allan Bezanson**



21 juin 1948 – 6 mars 2022

Avec une profonde tristesse, le Parti communiste du Canada (marxiste-léniniste) vous informe que notre camarade Allan Bezanson est décédé aujourd'hui le 6 mars à 15 h 10 heure de l'Atlantique, à Halifax, en Nouvelle-Écosse. Allan nous a toujours rendus fiers. Il est décédé courageusement après une longue maladie, paisiblement, avec le camarade Isaac Saney à ses côtés. Il a envoyé son amour à tout le monde.

Allan a vécu pleinement sa vie, toujours présent depuis sa jeunesse au coeur des événements marquants de l'histoire du PCC(M-L), du Canada et du monde. Allan représente ce que la classe ouvrière canadienne a donné de meilleur, sa vie remplie d'aventures partagées, de décisions estimables, de fidélité inébranlable à la cause de l'émancipation de l'humanité, toujours prêt à répondre à l'appel de l'histoire.

La détermination inébranlable d'Allan à éliminer les fléaux de l'inégalité, du racisme et de la guerre a toujours eu la priorité. Sur cette base, il a touché la vie de ceux avec qui il a vécu, travaillé et combattu au fil des ans. En retour, ils n'ont jamais eu un moment d'ennui en sa compagnie.

Allan laisse derrière lui de nombreuses personnes à travers le pays qui sont fières de se considérer comme son camarade et son ami. Elles l'aimaient tendrement et l'ont soutenu de tout coeur. Nous sommes profondément reconnaissants envers tous celles et ceux qui l'ont soutenu dans son parcours.

Aujourd'hui, nous exprimons tous ensemble notre profond amour social et notre admiration pour notre courageux compagnon de lutte, camarade et ami.

Allan, puisses-tu reposer en paix.

*Au firmament une lune apparut, à l'aube,
Elle descendit du ciel et jeta sur moi son regard.*

*Tel un faucon qui saisit un oiseau, lors de la chasse,
Elle me ravit et m'emporta en haut des cieux.*

*Quand je me regardai, je ne me vis plus moi-même,
Car en cette lune mon corps, par grâce, était devenu l'âme.*

*Les neuf sphères célestes étaient plongées tout entières en cette lune.
L'esquif de mon être était tout entier caché dans cette mer.*

- Djalaal al-Din Muhammad Rumi -

Les détails sur les réunions commémoratives seront communiqués en temps voulu. Les souvenirs peuvent être envoyés à AllanBezanson@cpcml.ca.